

	<p>Objekt: Prutah, wahrscheinlich aus der Zeit des Coponius</p> <p>Museum: Museum August Kestner Trammplatz 3 30159 Hannover (0511) 168-42730 museen- kulturgeschichte@hannover- stadt.de</p> <p>Sammlung: Münzen und Medaillen</p> <p>Inventarnummer: 1892.93a 335e</p>
--	--

Beschreibung

Die Münze wurde vermutlich während der Amtszeit des Coponius geprägt, der 6 bis 8 n. Chr. römischer Präfekt Judäas war. Das Land besaß nur eingeschränkte Unabhängigkeit, aber die Römer ließen die Prägung eigener Münzen zu. Prutah (Mehrzahl Prutot) ist die Bezeichnung für die Bronzemünzen des antiken Judäa. (SV)

Ausführliche Beschreibung

Vorderseite: Palme mit Früchten; im Feld unten rechts Jahresangabe (= 5/6 n. Chr.).
Rückseite: Ähre, Punktreihe.

Grunddaten

Material/Technik: Bronze / geprägt
Maße: Durchmesser: 1,51 cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	5-6 n. Chr.
	wer	
	wo	Judäa
[Zeitbezug]	wann	1-150 n. Chr.
	wer	
	wo	

Schlagworte

- Münze
- Palmen
- Ähre